
PROTOKOLL  

der Jahreshauptversammlung des MTV Eyendorf am 25.03.2022 im Haus Sander in Eyendorf.  

Tagesordnung;  

1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden 

2. Festsellung der Beschlussfähigkeit 

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung 

4. Bericht des 1. Vorsitzenden 

5. Berichte der Fachwarte 

6. Berichte des Kassenwartes und der Kassenprüfer 

7. Aussprache 

8. Entlastung des Vorstandes 

9. Wahlen 

• 1. Vorsitzender 

• 2. Vorsitzender 

• Schriftführer 

• Handballobmann 

• Pressewart 

• Kinderturnwart 

• Kraftsportwart 

• Kassenprüfer 

10. Beiträge 2022 

11. Haushaltsplan 2022 

12. Veranstaltungen 2022 

13. Anträge  

14. Ehrungen 

Zu 1.) Um 19:30 Uhr begrüßt M. Richter die anwesenden Mitglieder, insbesondere die 

Ehrenmitglieder. Ein Vertreter der Presse ist nicht erschienen.  

Zu 2.) .) M. Richter gibt bekannt, dass die Einladung zur diesjährigen JHV seit dem 11.03.2022 

aushängt. Somit erfolgte die Einladung ordnungsgemäß im Sinne der Satzung. Die Versammlung, 

zu der  35 Mitglieder erschienen sind, ist somit beschlussfähig.  

Zu 3.) Das Protokoll der letzten JHV war auf der Homepage des Vereins und im Eingangsbereich 

der Sporthalle veröffentlicht und wird einstimmig genehmigt.  

Zu 4.) M. Richter berichtet, dass der Trainer der 1. Herrenmannschaft, Marcus Krause, auf 

eigenen Wunsch freigestellt wurde. In dieser Woche betreut Frank Breier die Mannschaft beim 

Training und Spiel, ab der nächsten Woche wird die Mannschaft von Michael Mühlenbruch aus 

Braunschweig bis zum Sommer übernommen.  

Auf Wunsch der 1. Damenmannschaft wurde die Zusammenarbeit mit Hans-Hermann Steffens 

beendet, die Mannschaft wurde  von Nils Kindermann übernommen.  

Es konnte wieder eine Rückspende an die Gemeinde erfolgen.  



In 2020 konnte der neue Jugendbus angeschafft werden. Am 09.10.2021 wurden alle Sponsoren 

zu Kaffee und Kuchen eingeladen. Dabei wurde ein Danksagungs-Foto aufgenommen.  

Unsere Sporthalle ist inzwischen 40 Jahre alt, das Hallendach wurde provisorisch durch Horst 

Neben repariert. Es müssen jedoch alle Dächer erneuert werden.  

Die neue Homepage ist fertig, in den nächsten Wochen wird hier noch eine Einweisung in die 

Pflege erfolgen.  

In diesem Jahr haben wir erstmalig mehrere Bewerber für die FSJ-Stelle.  

In 2019 hatte der MTV 614 Mitglieder, jetzt sind es genauso viele. M. Richter bedankt sichf für 

die Treue der Mitglieder und den Einsatz der vielen Trainer, Betreuer, Schiedsrichter, 

Zeitnehmer, das Tresenteam,  u.s.w. 

Zu 5.) J. Petersen berichtet, dass die Anzahl der Unfälle seit Beginn der Pandemie auffallend 

gestiegen ist.  

D. Rosenberger berichtet, dass es 2 Mutter-Kind-Turngruppen mit jeweils 18 Kindern gibt. In der 

Gruppe der 3-6-jährigen sind es auch 25-30 Kinder.  

N. Kindermann bedankt sich bei allen Mitwirkenden, dass wir inzwischen eine der größten 

Handballsparten im Umkreis haben. Fast alle Mannschaften haben noch ausstehende Spieler, es 

können aber alle die Klasse halten. Mit der mA- , wA- , mB-  und mC –Jugend haben wir mehrere 

Mannschaften, die auf HVN-Ebene spielen. Zusem gibt es seit langem wieder eine wE-Jugend.  

R. Ernst berichtet, dass auch die TT-Sparte im Vergleich zu den Anfängen vor rund 27 Jahren 

erheblich gewachsen ist und wir inzwischen mehrere Herrenmannschaften, eine 

Damenmannschaft und mehrere Jugendmannschaften stellen können.  

Am 03.07.2022 finden die Kreispokalendspiele in Eyendorf statt. Im September wird außerdem 

der Lehrgang für die TTVN C-Lizenz in Eyendorf stattfinden.  

M. Loleit plant ein großes Sommerfest mit allen Jugendlichen und Kindern.  

F. Petersen berichtet, dass der Kraftraum weiterhin von Jung und Alt regelmäßig genutzt wird. 

Einige Trainer binden auch Krafteinheiten mit ins Training ein. Außerdem nutzt der 

Athletiktrainer den Raum auch für die Einheiten.  

Zu 6.) J. Kapell erläutert einzelne Punkte der Vermögensübersicht und kann von einem 

Überschuss berichten.  

Zu 7.) Am 21.03.2022 wurde die Kassenführung stichprobenartig geprüft.  Dabei gab es keine 

Auffälligkeiten.  

Zu 8.) Tim-Ingo Weißert beantragt die Entlastung des Vorstandes: der Entlastung des Vorstandes 

wird einstimmig zugestimmt.  

Zu 9.) F. Petersen lässt die Wahl des 1. Vorsitzenden durchführen. M. Richter wird einstimmig 

wiedergewählt.  



M. Richter führt durch die restlichen Wahlen. D. Rosenberger wird nach über 20 Jahren 

verabschiedet. Als Nachfolgerin wird Annika Wolf einstimmig gewählt. Gerrit Bock wird 

einstimmig zum  2. Kassenprüfer gewählt. Der 2. Vorsitzende, Schriftführer, Handballobmann, 

Pressewart und Kraftsportwart werden einstimmig wiedergewählt.  

Zu 10.) Im Gegensatz zu unseren Nachbarvereinen sind unsere Mitgliedsbeiträge niedrig. Im 

nächsten JAhr soll hier aufgrund höherer Kosten eine Anpassung ins Auge gefasst werden.  

Zu 11.) .) Jens Kapell erläutert einzelne Positionen des Haushaltsplans für 2022. Der 

Haushaltsplan wird einstimmig genehmigt.  

Zu 12.) R. Tiedemann-Tost kündigt für den 04.06.2022 das Pfingstgrillen an. Am gleichen Tag wird 

unsere 1. Herrenmannschaft das letzte Heimspiel bestreiten, wir hoffen auf viele Besucher.  

Am 11.06.2022 wird die Ehrenamtlichenfeier stattfinden. Für das am 30.09.2022 geplante 

Oktoberfest werden noch helfende Hände benötigt.  

Auch das Tresenteam braucht noch Zuwachs. Die Spiele der E- und D-Jugenden werden schon 

von den Eltern abgedeckt. Wenn zu jedem Heimspiel ein Verkauf stattfinden soll, müssen die 

Dienste aber auf mehr Schultern verteilt werden.  

Zu 13.) Dem Vorstand liegen keine Anträge vor. 

Zu 14.) Folgende Mitglieder werden für ihre langjährige Mitgliedschaft mit Urkunden 

ausgezeichnet:  

Für 25-jährige Mitgliedschaft: Jolanda Müller, Michaela Backes, Philipp Köditz, Edwin Frischkorn, 

Aileen Richter, Anna Beecken, Sabine Hellmig, Max Harlos, Anne-Rose Kuhlmann, Tim-Bernhard 

Renner.  

Für 40-jährige Mitgliedschaft: Uwe Allerding, Dennis Tiedemann, Annegret Petersen, Hilke 

Hartleben.  

M. Richter nimmt weitere Ehrungen vor: Für ihren jahrelangen Einsatz als Kinderturnwartin und 

als Mitglied im geschäftsführenen Vorstand wird D. Rosenberger die Ehrennadel in Silber 

verliehen. Auch R. Tiedemann-Tost wird führ ihren Einsatz über viele Jahre als Spielerin, Trainerin 

und nicht zuletzt das große Engagement als Festausschuss ebenfalls die Ehrennadel in Silber 

verliehen.  

Der. 1. Vorsitzende schließt die Versammlung um 20:30 Uhr.  

Gez. Markus Richter Gez. Julia Petersen 

(1. Vorsitzender)   (Schriftführerin)  

 

 

 

 


